

Se necesitan al menos 600 especialistas para cubrir listas de espera en la Región de Valparaíso

Las altas demandas en la atención pública, la bajas cantidad del personal de salud y las grandes listas de espera son una realidad que cada vez va tomando más fuerza en nuestra región y es que según un estudio se necesitarían al menos 600 especialistas para poder cubrir las listas de espera según indicaron las autoridades.

A pesar de la notoria disminución de contagios de COVID-19 y la constante baja de fallecidos en nuestra región, algo que quedó en evidencia tras la pandemia fue la notoria falta del personal de salud en los hospitales públicos. Esto hace que se genere un efecto dominó pues al no haber personal, la atención hacia los pacientes se ve afectada considerablemente alargando las listas de espera y a su vez el peligro que corre una persona que necesite la atención o una operación con urgencia.

#### Anuncio Patrocinado

Según las cifras entregadas por Manuel Millones, miembro de la Comisión de Salud y del Foro del Cáncer, cerca de 32 mil personas en la región necesitan una intervención y 215 mil requieren de atención.

Cristian Romero es un hombre de 45 años que está hace más de 7 meses esperando para que se abra un cupo para poder ser operado del páncreas. Este mencionó que “me dijeron que por la condición que tenía me iban a poner en los primeros puestos de la lista de espera, cosa que si fue así, el problema entra en que la lista de espera no se ha movido ni un solo puesto en estos 7 meses que llevo esperando.”

Se necesitan al menos 600 especialistas para cubrir listas de espera en la Región de Valparaíso

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Además, agregó que “yo he hablando inclusive con el que está primero en la lista de espera y aún así no lo han atendido y a todos nos dicen lo mismo, que la falta de personal atrasó aún más las listas de espera, pero nosotros no podemos esperar tanto tiempo, hay algunos que están en una condición muy delicada de salud y que deben ser operados lo más pronto posible.”

Para hacer frente en este 2023 a las listas de espera y a la falta de personal en el área de la salud pública, Manuel Millones mencionó que se destinarán 35 mil millones de pesos con el fin de aumentar la cantidad de especialistas y por sobre todo, aumentar y mejorar considerablemente los tratamientos al menos a nivel regional.

y tú, ¿qué opinas?